



Arras, le 10 décembre 2017

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Ouverture d'un Centre Opérationnel Départemental

En raison des conditions météorologiques (vents violents) et suite à l'échouage du ferry le Pride of Kent, sur un banc de cailloux au niveau du port de Calais (dont l'opération de remorquage est en cours), Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, a décidé l'ouverture du Centre Opérationnel Départemental, réunissant l'ensemble des services de sécurité et de secours en Préfecture du Pas-de-Calais.